



DESFILE DE CAJAS. Cumberland, Rhode Island, Feb. 8 (AP). Este desfile de cajas por la carretera 122, alberga a un grupo de jóvenes, que idearon esta forma económica de vencer la nieve y los fuertes vientos, cuando se dirigen a sus hogares.

Comunistas desisten en Italia de participación en gobierno

Roma, febrero 8. (AP). (Por Michael J. Duffy). El Partido Comunista Italiano (PCI) ha abandonado públicamente sus demandas de participación en el gabinete, pero parece encaminado a lograr una mayor influencia en el gobierno, pese a la oposición de los Estados Unidos. El primer ministro designado Giulio Andreotti, quien trata de formar el trigésimo sexto gobierno italiano de postguerra, ha propuesto la integración de un nuevo gabinete minoritario Demócrata Cristiano. Esto representaría una derrota del PCI, cuyas demandas de participación en el elenco ministerial precipitaron el 12 de

enero la caída del gobierno anterior. Sin embargo, la propuesta de Andreotti contempla la inclusión de los comunistas en alguna forma de mayoría parlamentario y ministerial precipitaron el 12 de

Begin advierte que venta de armas a Egipto sería negativa

Ginebra, febrero 8. (AP). (Por Andrew Warshaw). El primer ministro israelí Menahem Begin advirtió hoy que una eventual venta de armas norteamericanas a Egipto constituiría "un acontecimiento muy negativo en el proceso de pacificación del Medio Oriente". En una conferencia de prensa, Begin también manifestó la convicción de que los esfuerzos de paz debían continuar y la esperanza de que las conversaciones egipcio-israelíes en el marco del comité político se reanuden en "un futuro no demasiado distante".

Begin reiteró su oposición al establecimiento de un Estado palestino en la margen occidental del

rio Jordán, y dijo que esto representaría "un mortal peligro para Israel, porque los palestinos han sido nuestros más implacables enemigos desde los nazis".

No dio indicación alguna de que pudiera modificar su posición en

Anuncian éxito en tratamiento de las afecciones coronarias

Zurich, Suiza, febrero 8. (AP). (Por Hanns Neuerburg). Un importante avance en el tratamiento de las afecciones coronarias alternativo de la cirugía, de bajo costo y especialmente aplicable a las personas de edad, fue anunciado hoy por científicos de la Universidad de Zurich. El método terapéutico, perfeccionado por el doctor Andreas Gruentzig,

de 38 años, a partir de técnicas de diagnóstico desarrolladas hace varias décadas, parece extraordinariamente simple: las arterias coronarias ocuidas por procesos degenerativos son dilatadas por un minúsculo tubo inflable insertado por medio de un "cateter de dilatación", un tubo de caucho extremadamente delgado.

Gruentzig aplicó el tratamiento a ocho pacientes en los últimos 10 meses, incluso a tres en los últimos 10 días. La circulación coronaria normal fue restablecida en siete de esos casos. Los ocho enfermos presentan complicaciones que exigían lo que se denomina

al cerrar la edición

Pasa a la página 35

INFORMACION EN PAGINA 71

Carazo prepara ya su gabinete de gobierno

San José, Costa Rica, febrero 8. (Latin). (Por José Joaquín Loria). El presidente electo Rodrigo Carazo se reunió hoy con sus más inmediatos colaboradores con el propósito de comenzar a organizar el nuevo gobierno de Costa Rica.

Carazo agradeció a sus dirigentes la colaboración prestada durante la campaña e insistió ante sus ayudantes directos en que los pueblos no pueden ser detenidos cuando hay voluntad y cuando hay un espíritu superior que los anima.

"Desde ayer, dijo, estamos trabajando en

la organización del nuevo gobierno, no nos hemos detenido en celebración. Eso lo haremos cuando salgamos del gobierno, con el deber cumplido".

Por otra parte, el martes 14 de este mes, el candidato del Partido Liberación Nacional, derrotado en las elecciones del domingo anterior, Luis Alberto Monge, se reunirá con la prensa para referirse a la recién pasada justa electoral.

Monge se ha reunido con dirigentes locales y nacionales para analizar las causas que motivaron su derrota en las elecciones del

Pasa a la página 33

Bolsa sube en negociaciones

Nueva York, febrero 8 (AP).— La Bolsa subió hoy nuevamente en negociaciones moderadamente activas.

Los analistas dijeron que el alza

Pasa a la página 37

Soldados ayudan a eliminar la nieve en Nordeste de EE. UU.

Nueva York, febrero 8. (Latin-Reuters). (Por Arthur Spiegelman). Unos 1.000 soldados de varios Estados del Sur —libres de nevadas— viajaban hoy hacia el gélido noreste de los Estados Unidos para contribuir a eliminar los espesos mantos de nieve acumulados por una de las peores tormentas invernales de la historia local. Ya suman más de 30 los muertos por el frío y la

nieve, y los hospitales del noreste dieron cuenta de una cifra a normalmente elevada de nacimientos —aparentemente resultado de las graves tensiones que experimentaron las mujeres a punto de dar a luz, que temían que las rutas a los hospitales es-

tuvieran bloqueadas por la nieve.

En algunas zonas cayeron hasta 60 centímetros de nieve, y urbes como Nueva York, Boston y Providence se asemejaban hoy a ciudades fantasma, con sus blan-

Pasa a la página 36



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

LEGA A GINEBRA. Ginebra, 8 de Feb. (AP). El primer ministro israelí Menahem Begin, llega al aeropuerto de Ginebra.

Senado de E. U. en caldeado debate de Tratados del Canal

Washington, febrero 8. (AP). (Por Ary Moleon). El Senado inició hoy lo que se anticipa como un caldeado debate de los nuevos tratados destinados a transferir a Panamá el control del Canal interoceánico. El presidente del Comité de Asuntos Externos, John Sparkman, pidió inmediatamente al cuerpo que ratifique los documentos firmados aquí en septiembre pasado por el presidente Jimmy Carter y el jefe del gobierno panameño general Omar Torrijos.

Carter ha hecho de la cuestión del Canal una prueba de fuego de su política externa.

El veterano legislador demócrata por Alabama advirtió que "sería un gran error si este cuerpo deja deslizar el asunto hacia las discusiones que nada tienen que ver con el propósito central de los acuerdos que se le han sometido a consideración".

La advertencia de Sparkman estaba dirigida a su colega James Allen, también demócrata por Alabama, que encabeza la oposición empeñada en usar todos los recursos parlamentarios para abortar la ratificación.

El acuerdo Carter-Torrijos está contenido en dos documentos, uno de los cuales cubre la transferencia del Canal en el año 2000, y el otro que compromete a los dos países a mantener la neutralidad de la vía interoceánica.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PARALIZADOS. Nueva York, Feb. 8 (AP). Aviones estacionados en la terminal de la Eastern Airlines en el Aeropuerto Kennedy, paralizados por la tormenta que arrojó medio metro de nieve sobre la región. Los tres aeropuertos de la zona metropolitana de Nueva York, estuvieron cerrados.